



Antrag

der Fraktion der FDP

Neuausrichtung der HSH Nordbank

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, in der 40. Tagung des Landtages über die wesentlichen Inhalte des Konzeptes zur strategischen Neuausrichtung der HSH Nordbank zu berichten, welches die HSH bis spätestens am 21. Februar 2009 dem „Sonderfonds Finanzmarktstabilisierung“ (Soffin) als ihr neues Geschäftsmodell zu präsentieren hat.

Zudem hat die Landesregierung darzustellen, welche Modelle die Anteilseigner Schleswig-Holstein und Hamburg prüfen, um die Eigenkapitalbasis der HSH Nordbank zu erhöhen, welches Modell die Schleswig-Holsteinische Landesregierung bevorzugt, wann hierüber eine Entscheidung getroffen werden muss und welche Auswirkungen dies auf den Landeshaushalt bzw. die Mittelfristige Finanzplanung des Landes hat.

Wolfgang Kubicki
und Fraktion